

Cuba felicita a Irán por el aniversario 46 de la Revolución Islámica

Image not found or type unknown



Minrex

La Habana, 11 feb (RHC) Cuba felicita este martes al pueblo y Gobierno de Irán, por el aniversario 46 del triunfo de la Revolución Islámica, que dio paso al establecimiento de los vínculos bilaterales.

La Cancillería cubana, a través de un mensaje en su cuenta oficial en X, ratificó la voluntad de continuar profundizando los nexos de amistad y solidaridad entre las dos naciones, que calificó de históricos.

"Al conmemorarse el 46 aniversario de la victoria de la Revolución Islámica de #Irán trasladamos sinceras felicitaciones a su pueblo y Gobierno. Ratificamos nuestra voluntad de continuar profundizando los históricos lazos de amistad y solidaridad que nos unen".

Bruno Rodríguez Parrilla, ministro cubano de Relaciones Exteriores, en la misma red social reiteró la firme voluntad de Cuba de seguir fortaleciendo las históricas relaciones de amistad, solidaridad y cooperación con Irán.

"Felicitamos al pueblo y Gobierno iraníes en el 46 aniversario del triunfo de la Revolución Islámica de #Irán. #Cuba reitera su firme voluntad de continuar fortaleciendo los históricos vínculos de amistad, solidaridad y cooperación entre los dos países".

La Habana y Teherán mantienen nexos diplomáticos desde el 8 de agosto de 1979, y los vínculos políticos están al máximo nivel, con mucha coincidencia en la esfera internacional.

Así lo afirmó el Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero, en julio pasado, durante una visita a ese país del Medio Oriente, que coincidió con el aniversario 45 de las relaciones bilaterales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/376348-cuba-felicita-a-iran-por-el-aniversario-46-de-la-revolucion-islamica>



Radio Habana Cuba